

# DELIK HUKUM

## Antisipasi Lonjakan Volume Kendaraan Pemudik Menuju Samosir, KMP Kaldera Toba Tambah Trip Balige-Onan Runggu

Karmel - [SUMUT.DELIKHUKUM.ID](https://SUMUT.DELIKHUKUM.ID)

Dec 13, 2024 - 20:48



*Kapal Motor Penyeberangan (KMP) Kaldera Toba*

TOBA-Antisipasi lonjakan pengguna jasa di musim libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) Danau Toba akan meningkatkan pelayanan dengan melakukan penambahan trip Kapal Motor Penyeberangan

(KMP) Kaldera Toba khususnya di lintasan Balige-Onan Runggu.

"Kapal Motor Penyeberangan (KMP) Kaldera Toba yang melayani lintasan Balige-Onan Runggu akan berlayar dua trip dalam satu hari mulai 24 Desember 2024," ujar General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba Fauzie Akhmad, Jumat (13/12/2024).

Fauzie Akhmad juga menghimbau para pemudik (perantau) maupun wisatawan yang datang dari arah lintas Toba menuju Kabupaten Samosir disarankan menyeberang melalui Pelabuhan Mulia Raja Napitupulu Balige, Kabupaten Toba-Onan Runggu.

Pengguna jasa lintas Toba tidak harus melalui Ajibata-Ambarita lagi, para pemudik (perantau) maupun wisatawan yang hendak menuju Kabupaten Samosir bisa melalui Balige-Onan Runggu dengan menaiki Kapal Motor Penyeberangan (KMP) Kaldera Toba," ajak Fauzie Akhmad.

"Untuk pemesanan tiket Kapal Motor Penyeberangan (KMP) yang melayani lintasan Balige-Onan Runggu, PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba masih memberlakukan sistem manual dan belum memberlakukan tiket online.

Dilintasan Balige-Onan Runggu masih memberlakukan pembelian tiket secara manual berbeda dengan pelabuhan di Ajibata-Ambarita dapat membooking tiket secara online tanpa harus mengantri di loket untuk mendapatkan karcis," terangnya

Ia menambahkan untuk trip pertama, Kapal Motor Penyeberangan (KMP) Kaldera Toba berangkat dari pelabuhan Mulia Raja Napitupulu Balige, Kabupaten Toba menuju Onan Runggu jam 07:00 wib dan untuk trip ke dua berangkat jam 10:00 wib.

Sementara dari Onan Runggu menuju pelabuhan Mulia Raja Napitupulu Balige, KMP Kaldera Toba berangkat jam 08:00 Wib dan trip yang ke dua jam 16:00 Wib, namun segala kemungkinan masih bisa berubah dan jika terjadi lonjakan penyeberangan akan dilakukan penambahan trip lagi.

Untuk tarif tiket penyeberangan Balige-Onan Runggu dan sebaliknya mobil penumpang golongan IV hanya 204.000, mobil penumpang golongan V 366.000, mobil penumpang golongan VI 521.000 sedangkan sepeda motor golongan III 54.000. (Karmel)